Der CDU-Stadtverband steht vor der Erneuerung

Neue Gesichter im Vorstand des Stadtverbands Villingen-Schwenningen. Thorsten Frei mit schonungsloser Analyse der Wahlen

Villingen-Schwenningen (in) "Wir blicken auf zwei schwierige Jahre zurück", mit diesen Worten eröffnete der Vorsitzende des CDU-Stadtverbandes Villingen-Schwenningen, Thomas Herr, die Hauptversammlung im Katzenstüble. Als schwierig bezeichnete Herr die durch die Pandemie reduzierten Veranstaltungen und Infostände sowie die mangelnde Unterstützung mancher Beisitzer, die angesichts der Niederlage 2019 ihre Unterstützung einfach einge-



Der wiedergewählte Vorsitzende des Stadtverbands der CDU in Villingen-Schwenningen, Thomas Herr (von links), mit Bernd Bichl, Renate Breuning, Alexander Herr, Heinz Härtge

gestellt. Dabei seien Zeiten des Wahlkampfes finanziell immer anspruchs-

und dem CDU-Kreisvorsitzenden Thorsten Frei. BILD: RÜDIGER FEIN

besonders der Plakatierer. Zu den verlorenen Wahlen beklagte der Vorsitzen-

genen Jahre nie analysiert habe. Jetzt sei es wichtig, zu reflektieren, was falsch gelaufen ist. "Wir müssen uns fragen, wo es hingeht mit unserer CDU", so der wiedergewählte Vorsitzende, der im gleichen Satz vor Populismus und einem Abrutschen nach rechts warnt. Insbesondere die Frage nach dem Nachfolger von Armin Laschet als Parteivorsitzender müsse im Konsens geklärt werden. Nochmalige Kampfabstimmungen sei-

en eher kontraproduktiv, so Herr. Schonungslos analysierte auch der Bundestagsabgeordnete Thorsten Frei die jüngste Wahlniederlage. "Das Jahr 2021 war für uns ein hartes, ein bitteres Jahr", so der stellvertretende Fraktionsvorsitzende, von der Kandidatenfin-

sition auch anzunehmen und auszufüllen, um wieder glaubwürdig zu werden. Die Wahl des neuen CDU-Vorsitzenden sollte nach Frei auf Landes- bzw. Bundesebene geschehen, ohne Mitgliederbefragungen. Den Mehrheitsentscheid müssten dann alle mittragen.

Einigkeit zeigten die Mitglieder bei den Wahlen. Fast jeder Kandidat wurde einstimmig bestätigt oder neu bestimmt: Vorsitzender Thomas Herr, Stellvertreter Bernd Bichl und Alexander Herr, Schatzmeister Raphael Rabe, Schriftführer Thorsten Thebert, Pressebeauftragte Renate Breuning, Medienbeauftragte Jessica Milbradt. Wichtig war dem Vorsitzenden Thomas Herr. verdiente Mitglieder zu ehren. Dar-